



Neil Bush, frère de l'ancien président américain, George W. Bush, et le Président de la Transition malgache, Andry Rajoelina, se serrant la main

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Président de la Haute Autorité de la Transition a reçu Neil Bush, investisseur américain au Palais d'Etat d'Iavoloha

Venu pour la première fois à Madagascar, Neil Bush, frère de l'ancien Président des Etats-Unis,

Le Président Andry Rajoelina reçoit le frère du Président George W. Bush

Lundi, 01 Août 2011 17:02 - Mis à jour Lundi, 01 Août 2011 17:11

George Walker Bush, et non moins grand investisseur dans le domaine de l'industrie et de la finance, accompagné de ses collaborateurs, a été reçu, ce lundi 1er Août 2011, au Palais d'Etat d'Iavoloha, par le Président de la Haute Autorité de la Transition, SEM Andry Rajoelina.

La rencontre, à huis clos, a duré plus d'un tour d'horloge.



A l'issue de cette rencontre, Neil Bush a accordé une brève interview au cours de laquelle il a affirmé : « *intéressé par le développement du secteur privé en Afrique, je suis venu, pour la première fois, à Madagascar afin de voir, avec le Président Andry Rajoelina, les possibilités d'investir dans la Grande Ile. D'ailleurs, je suis particulièrement attentionné aux efforts déployés*

par le Président Andry Rajoelina et le secteur privé malgache en vue de développer davantage ledit secteur ». Et de continuer : « *J'espère pouvoir contribuer au développement des entreprises, malgaches ou étrangères, qui œuvrent à Madagascar, même si, pour le moment, aucun projet concret n'a encore été fixé »,* a-t-il conclu

.

Iavoloha, le 1er Août 2011

Le Chargé de la Communication à la Présidence de la Haute Autorité de la Transition